

Eine musikalische Sehnsucht nach Frieden und Freiheit

Die Stadtharmonie Eintracht lädt m Samstag, 26. November, um 19.30 Uhr zum Winterkonzert im Stadthofsaal in Rorschach unter dem Motto «Libertadores» – musikalische Sehnsucht nach Frieden und Freiheit ein.

Rorschach «Libertadores», einerseits der Titel eines musikalischen Werks des spanischen Kompositors Oscar Navarro und andererseits das Motto des diesjährigen Winterkonzerts der Stadtharmonie Eintracht Rorschach am Samstag, 26. November, um 19.30 Uhr.

Inspiziert vom Amazonas

Das Wort «Libertadores» wurde aus dem englischen Wort «liberators» abgeleitet, was so viel wie «Befreier» heisst. Das gleichnamige musikalische Meisterwerk für Symphonieorchester wurde im ersten Teil durch den Amazonas mit seinen charakteristischen Landschaften indigener Stämme und Klänge inspiriert. Die Verwendung von Stimme und Handschlagzeug werden zu einem unverzichtbaren Teil dieses Werkes und verleihen dem Stück ein interessantes und abwechslungsreiches Flair. Im zweiten Teil geht es unter anderem um die Freiheitskämpfer in Südamerika und deren Gedankengut. Dieses martialische und triumphale Hauptthema zieht sich durch die verschiedenen Instrumente des Ensembles und findet den Höhepunkt in einem musikalisch fulminanten Ende.

Die Türöffnung ist um 18.30 Uhr. Vor dem Konzert haben Konzertbesucherinnen und Konzertbesucher an der Musikbar die Möglichkeit, etwas zu trinken und mit den Gästen sowie den Musikerinnen und Musiker:innen ins Gespräch zu kommen. Der Eintritt ist frei. < pd/red



Die Stadtharmonie Eintracht gibt am Samstag, 26. November, ein Winterkonzert im Stadthofsaal in Rorschach. <z.V.g.